

Гуманитарный проект «EXTRIM-TIME. СКЕЙТ-ПАРК ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ И НЕ ТОЛЬКО»



1. Наименование проекта: «EXTRIM-TIME. СКЕЙТ-ПАРК ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ И НЕ ТОЛЬКО»	
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: отдел спорта и туризма Волковысского районного исполнительного комитета (далее – ОСиТ)	
4. Цели проекта: создание условий для приобщения населения к здоровому образу жизни, развитие инфраструктуры для досуга и занятий спортом	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	
1. Пропаганда здорового образа жизни и профилактика социально-негативных явлений в молодежной среде.	
2. Создание условий для совершенствования и профессионального роста молодежных коллективов и отдельных участников.	
3. Организовать содержательный досуг для широкого круга подростков и молодежи.	
4. Проведение ежегодного фестиваля SkateVolkovysk	
6. Целевая группа: молодежь г. Волковыск, в том числе дети-сироты и дети, оставшиеся без попечения родителей, взрослые	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	
Мероприятие 1. Подготовка площадки	
Мероприятие 2. Монтаж специализированного спортивного оборудования	
Мероприятие 3. Организация и проведение регулярных занятий по активному образу жизни среди молодежи	
Мероприятие 4. Популяризация и развитие скейтбординга посредством проведения ежегодных мероприятий различного уровня, начиная от открытых тренировок и мастер-классов и заканчивая районными соревнованиями и фестивалями	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 55 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	50 000
Софинансирование	5 000
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область / Волковысский район / г. Волковыск	
10. Контактное лицо, инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: Чумакова Наталья Александровна, начальник отдела спорта и туризма Волковысского районного исполнительного комитета, тел: 8 01512 6 39 46, 8 029 8806347, e-mail: volk_sport@tut.by	

Humanitarian project

«EXTRIM-TIME. SKATE PARK FOR BEGINNERS AND MORE»



1. Project name: «EXTRIM-TIME. SKATE PARK FOR BEGINNERS AND MORE»	
2. Project duration: 12 months	
3. Applicant organization offering the project: the sports and tourism department of the Volkovysk District Executive Committee (more - OSIT)	
4. Goals of the project: creating conditions for the inclusion of the population in a healthy way of life, development of infrastructure for leisure and sports	
5. Tasks planned for implementation of the project:	
1. Promoting healthy lifestyles and preventing social and negative phenomena in the youth environment. Creating the conditions for the improvement and professional development of youth groups and individual participants.	
3. Organize meaningful leisure activities for a wide range of adolescents and young people.	
4. Skate Volkovysk's annual festival.	
6. Task Force: Youth of Volkovysk, including orphans and children left without parental care, adults	
7. A brief description of the project's activities:	
Event 1. Preparing the site	
Event 2. Installation of specialized sports equipment	
Event 3. Organizing and conducting regular activities on active lifestyle among young people	
Event 4. Popularization and development of skateboarding through annual events of various levels, ranging from open training and workshops to district competitions and festivals	
8. Total funding (in US dollars): 55 000	
Funding source	Funding (us dollars)
Donor funds	50 000
Co-financing	5 000
9. Project location (region/district, city): Hrodna region / Volkovysk district / Volkovysk	
10. Contact, initials, surname, position, phone, email address: Natalia Chumakova, Head of Sports and Tourism at Volkovysk District Executive Committee, tel: 8 01512 6 39 46, 8 029 8806347, e-mail: volk_sport@tut.by	